

Korrespondenzen.

Erklärung.

Von einer Erwiderung auf die in Nr. 42 S. 1872 dieser Wochenschrift und vorher in den politischen Zeitungen veröffentlichte „Berichtigung“ des Kriegsministeriums muß ich einstweilen unter dem Zwange der Kriegsverhältnisse Abstand nehmen.

Ich beschränke mich darauf festzustellen, daß die von mir hervor-gehobenen Uebelstände des Verwundetentransports mehr und mehr verschwinden und daß damit der alleinige Zweck meiner Auseinander-setzungen in höchst erfreulicher Weise erfüllt wird.

V. Czerny (Heidelberg).